
J’ai été impressionnée et émerveillée dès l’entrée dans la basilique souterraine par ; 

- la beauté de l’autel et la symbolique déployée autour de l’eau. Rappel de la joie de notre 

baptême mais aussi source d’eau vive pour notre quotidien.  

-La liturgie d’ouverture avec le rite d’aspersion par ces cruches différentes qui circulaient 

dans l’assemblée et ces questions qui m’interpellent encore « quelle est ma soif ? quel type 

de cruche je porte (en décrivant sa forme, sa matière, sa couleur…) ? et que demandes-tu à 

l’Esprit Saint ? » 

 

De ce que j’ai entendu, je retiens que l’Eglise n’a pas à être productive mais féconde. Il est 

de notre mission d’annoncer par notre témoignage de vie. Si vraiment nous sommes habités 

profondément, si nous nourrissons régulièrement notre vie intérieure et spirituelle afin de 

proclamer de manière authentique, joyeuse, vivante, passionnée combien la rencontre de 

Dieu a transformé notre vie…alors notre annonce portera du fruit. Si l’on se vide (comme la 

cruche) on ne peut plus remplir les autres. 

Une conviction revivifiée ; nous ne sommes jamais seuls car nous appartenons à une 

communauté, et vivre de tels moments m’a fait me sentir pleinement appartenir à un peuple 

plus large que ma paroisse, mon doyenné, mon diocèse ; l’Eglise Universelle !  

L’Esprit Saint agit sans cesse. La fidélité de Dieu est féconde et le Christ nous déplace et nous 

replace. 

Un (r)appel ; acceptons de bouger nos lignes de confort, et si quelque chose ne fonctionne 

pas c’est que l’esprit nous appelle, nous guide, vers de nouvelles voies. L’ignorance de ne pas 

savoir comment faire est alors une porte d’entrée et la bénédiction un projet de vie.  

Une attitude ; donnons sans être propriétaire, sans faire pour soi, soyons chastes 

Ainsi nous serons des Christopher « porteurs du Christ » et nous aiderons à la rencontre du 

Christ ressuscité et compagnon de vie. Nous avons à saisir toutes les opportunités pour 

l’annoncer et témoigner en vérité, uni à Dieu, en acte et en parole. 

Des découvertes ; lors de la veillée, la Parole de Dieu dessinée dans le sable ou chantée par 

un prêtre aveugle qui s’aidait du braille, ou encore la traduction en langues des signes 

omniprésente, puissante et vivante. 

Et maintenant ? Quel pas chacun de nous décide-t-il de faire ? 

Le chrétien ne doit pas vivre une vie passive, nous avons à nous laisser conduire par la 

passion, remettre les personnes au centre. Nous devons vivre et vibrer. 

Comme disciples, nous devons nous former, nous transformer pour être envoyé, être 

missionnaire et évangéliser. Nous devons avoir l’expérience de Jésus dans le cœur sinon 

nous parlons de nous-même. 

 

Soyons des disciples missionnaires chastes, sans dominer ni juger.  

Vivons avec joie et témoignons avec authenticité.  

Ayons le cœur dans le ciel et les pieds sur la terre. 

Soyons des disciples missionnaires, des allumeurs d’étoiles… 


